



Förderverein, Sonntag, 7. Mai 2023

Wetten, dass ... mit großzügiger Spende für die Feuerwehr

(am) Wetten, dass ..., hieß es am Samstagmorgen bei herrlichem Wetter auf dem Gelände des Markts am Ring, genauer gesagt beim Rewe Stoll Getränkemarkt.



Vor einigen Wochen haben Bürgermeister und Eintrachtfan Timo Greuel und Rewe Stoll Geschäftsführer Fredy Stoll gewettet: „Ich wette, dass es der Bürgermeister nicht schafft, 100 Eintrachtfans nach Langenselbold zu holen, die „Im Herzen von Europa“ singen“. Wetteinsatz war eine Spende von 5.000 Euro an die städtischen Kindertagesstätten. Geschäftsführer Fredy Stoll bat die Feuerwehr um Unterstützung bei der nötigen Versorgung. Getränke und Bratwürste im Brötchen auf die Hand wurden von Rewe Stoll organisiert. Der Erlös des Verkaufs ging direkt und aufgerundet auf einen Betrag von 5.000 Euro an den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr. Und von 10 bis 14 Uhr kam einiges zusammen. Natürlich musste die Wette auch überprüft werden. Um elf Uhr waren mehrere hundert Eintrachtfans in Trikots und mit Fahnen auf dem Parkplatz aufgezo-gen und gaben musikalisch alles. Man konnte fast meinen, die komplette Stadionatmosphäre wäre nach Selbold geschwappt. Da konnte Fredy Stoll nur noch sagen: „Wette gewonnen, Herr Bürgermeister“.

Wir bedanken uns ebenfalls herzlich bei Rewe Stoll für die großzügige Spende.